

高知福祉専門学校

学校新聞 11月号 学校の行事や魅力を毎月お届けします！

ハロウィンパーティー特集

出前講座にお越しいただきました
オープンキャンパス開催！！
表彰いただきました！
手形アートを制作しました！
ソーシャルワーク実習報告会
教育実習を行いました

1
2
2
3
3
3
3

ハロウィンパーティー特集

社会福祉学科

こども福祉学科

みんなで
楽しく開催しました♪



ぐるぐる巻きの
ミイラの
出来上がり！



かわいい仮装姿で
ハイチーズ！



みんなで頑張って
作りました！！



出前講座にお越しいただきました！

介護福祉学科

9月に、高知市健康増進課・松岡様に「生活習慣病と認知症の関係について」というテーマで講演していただきました！生活習慣病と認知症の関係や認知症予防に必要なこととお話いただき、日々の生活の積み重ねが大切だと再認識でき、とても勉強になりました。学生と同じくらい、教職員も真剣に聴かせていただきました！



10/21 オープンキャンパス開催！！

社会福祉学科

介護福祉学科

こども福祉学科

10月21日、今年度第9回オープンキャンパスが開催され、社会福祉学科ではクローズドクエスチョンを使った推理ゲーム、こども福祉学科では壁面制作を行いました。

また、合格者を対象にした『チャレンジピアノコース』と『コミュニケーションコース』から自分の希望に沿ったコースを選択できる『入学前サポート学習』も並行して行われました。

コミュニケーションコースを選択した合格者は、介護福祉学科オープンキャンパス参加者と合同で『ペタンク』『ゲーゴル』『羽根っこ』といった“ニュースポーツ”を行い、入学前に友達を作ることができた参加者も多くいたようで、大盛り上がりでした！

チャレンジピアノコースは、社会福祉学科・こども福祉学科合格者を対象に、ピアノ初心者の方や苦手な方を入学前からサポートする内容となっており、本校教員やピアノ担当の土方先生、協力学生と一緒に練習し、こちらも多くの参加がありました！

お越しいただきました皆さん、ありがとうございました。次回もたくさんの参加お待ちしております！



日本レクリエーション協会様
より、有資格者をたくさん育
成した長年の功績に対して、
表彰いただきました！



6階に飾っております
ぜひ、ご覧下さい！！



手形アートを
「こどもの制作」
の授業で作成しま
した！
～学生の作品、
一挙にご紹介！～



ハッピーハロウィン



お菓子の木



うちゅうへGO



少し早いクリスマス

CAMPUS LIFE

在学生の日常

授業に実習、試験にアルバイト…
充実した日々を送る学生たちのオフショットを集めました！

社会福祉学科3年生は、8月から9月にか
けてソーシャルワーク実習が行われ、10月
中旬に実習報告会が行われました。実習で
の経験や学び等を、自分の言葉でしっかり
と発表してくれました。



頑張るぞー！ポーズ

村木先生ポーズ

9月には、こども福祉学科幼児教育
コース2年生が教育実習を行いました。
写真は、『がんばるぞー！ポーズ』
と『村木先生ポーズ』です。
担任の村木先生が、ひまわりが好きと
いうことで、学生が考えてくれました。

ソーシャルワーク実習・教育実習にて、当校の学生を引き受けてくださった施設の皆様、
本当にありがとうございました！